



ACTA NÚMERO 35  
SESIÓN ORDINARIA  
14 DE JULIO DEL 2022

En la Ciudad de García, Nuevo León, siendo las 11:00 once horas del jueves 14 de julio del 2022, dos mil veintidós, presentes en la Casa del Ayuntamiento, recinto oficial del Ayuntamiento del Municipio de García, Nuevo León, el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, el C. Secretario de Tesorería, Finanzas y Administración Municipal, José Ricardo Valdez López, y el C. Secretario del Ayuntamiento, Ismael Garza García, así como los siguientes miembros del Ayuntamiento:

Primera Regidora	Mariana Lizbeth Vallejo Olivares.
Segundo Regidor	Placido Antonio Hernández.
Tercera Regidora	Esmeralda Llanes Martínez.
Cuarto Regidor	Javier Torres Martínez.
Quinta Regidora	Esmeralda Concepción Silva Ponce.
Sexto Regidor	Eroldo Enríquez Terán.
Séptima Regidora	Fabiola Manuela Cruz Ramírez.
Octavo Regidor	José Manuel Ledezma Gómez
Novena Regidora	María Carolina Flores Rojas.
Décimo Regidor	Luis Armando Treviño Rosales.
Décima Primera Regidora	Erika del Carmen González Obregón.
Décima Segunda Regidora	Cruz Mireya Cardona Hernández.
Síndica Primera	María Luisa Silva Jaramillo.
Síndico Segundo	Ernesto Aarón Gutiérrez Galván.

Con la finalidad de llevar a cabo la Sesión Ordinaria del Ayuntamiento del Municipio de García, Nuevo León, en los términos que señalan los artículos 15, 16, 17, 35 apartado A fracción III, 35 apartado B fracción IV, 36 Fracción IV, 37 Fracción III Inciso D), 44 Fracción I, 45, 46, 47, 48, 49, y, demás aplicables de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León, así como los artículos 15, 18 fracción I, 22, 31, 32, 33, 34 y demás relativos y aplicables del Reglamento Interior del Ayuntamiento del Municipio de García, Nuevo León, de acuerdo con la convocatoria que se les hizo llegar con el siguiente orden del día:

- I. Pase de lista de asistencia, verificación de quórum legal y en su caso instalación y apertura de la sesión.

Hoja 1 de 14 Del Acta 35 de fecha 14 de Julio del 2022.

*[Handwritten signatures and notes on the right margin]*  
 Fabiola  
 Ramirez  
 Fabiola

*[Handwritten signature]*  
Esmeralda Silva

*[Handwritten signatures]*

*[Handwritten signatures]*



- II. Lectura y aprobación en su caso del orden del día.
- III. Lectura y aprobación en su caso del acta de la sesión ordinaria de fecha 29 de junio de 2022, que obra bajo el acta número 34.
- IV. Informe del avance y cumplimiento de los acuerdos tomados en la Sesión Ordinaria del Ayuntamiento de fecha 29 de junio de 2022, que obra bajo el acta número 34, por parte del Secretario del Ayuntamiento en cumplimiento a lo dispuesto por el artículo 98 fracción XI de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León.
- V. Dar cuenta del número y contenido de los asuntos turnados a comisiones, con mención de los pendientes, por parte del Secretario del Ayuntamiento en cumplimiento a lo dispuesto por el artículo 98 fracción X de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León.
- VI. Informe de Actividades del C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza.
- VII. Aprobación de la Celebración del Segundo Convenio Modificadorio al Contrato de Obra Pública para la Modificación del Sistema de Alumbrado Público y Mantenimiento Preventivo y Correctivo para su conservación de fecha veintiuno de Diciembre de dos mil dieciséis, que se prevé celebrar con la Sociedad Anónima denominada N.L. Technologies, Sociedad Anónima de Capital Variable, con el propósito de hacer modificaciones en las cláusulas segunda, sexta, octava, décima novena, trigésima primera, solamente en lo que hace al suministro de energía eléctrica y al mantenimiento, monitoreo y conservación de los equipos.
- VIII. Asuntos Generales.
- IX. Clausura de la sesión.

En uso de la palabra el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, da la bienvenida a la presente sesión ordinaria del Ayuntamiento, acto seguido procede a desahogar el primer punto del orden del día. Inmediatamente se procedió a pasar lista de asistencia y se válida la presencia de 12 - doce Regidores y 02 - dos síndicos, según el listado de los miembros del Ayuntamiento antes citado, así mismo, se encuentra presente el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, el C.

Hoja 2 de 14 Del Acta 35 de fecha 14 de Julio del 2022.

*Handwritten notes and signatures on the right margin:*  
 - Top: A large blue flourish.  
 - Middle: "C. Presidente Municipal Carlos Alberto Guevara Garza" written vertically.  
 - Bottom: Several blue ink signatures and initials.

*Handwritten signature in blue ink.*

*Handwritten signature in blue ink.*

*Vertical handwritten signature: Esmeralda Silva*

*Handwritten signature in blue ink.*



Secretario de Tesorería, Finanzas y Administración Municipal, José Ricardo Valadez López y el C. Secretario del Ayuntamiento, Ismael Garza García, por lo que se valida la existencia del quórum legal, se declara instalada la sesión por parte del C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, y por consiguiente serán válidos los acuerdos tomados. Se da por agotado el primer punto del orden del día.

En el desarrollo del segundo punto del orden del día y en virtud de que existe quórum legal el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, solicita al C. Secretario del Ayuntamiento, Ismael Garza García, lo asista dando lectura al orden del día, acto seguido, por instrucciones del C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, el C. Secretario del Ayuntamiento, Ismael Garza García, procede a dar lectura al orden del día. Acto seguido y al no existir intervenciones al respecto, el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, instruye al C. Secretario del Ayuntamiento, Ismael Garza García, ponga a consideración de los miembros del Ayuntamiento para su aprobación el orden del día; acto continuo por instrucciones del C. Presidente Municipal Carlos Alberto Guevara Garza, el C. Secretario del Ayuntamiento, Ismael Garza García, pone a consideración de los miembros del Ayuntamiento para su aprobación el orden del día. Recogiendo el sentido del voto, el cual da como resultado la aprobación por unanimidad de votos a favor por parte de los miembros del Ayuntamiento presentes y se da por agotado el presente punto del orden del día.

En el desarrollo del tercer punto del orden del día, relativo a la lectura y aprobación en su caso del acta número 34, que corresponde a la sesión ordinaria de fecha 29 de junio de 2022, el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, solicita al C. Secretario del Ayuntamiento, Ismael Garza García, lo asista con la lectura del acta número 34, que corresponde a la sesión ordinaria de fecha 29 de junio de 2022, acto continuo el C. Secretario del Ayuntamiento, Ismael Garza García, antes de iniciar la lectura pregunta si existen dudas o aclaraciones respecto al acta número 34, que corresponde a la sesión ordinaria de fecha 29 de junio de 2022, acto seguido al no existir intervenciones por parte de los miembros del Ayuntamiento el C. Secretario del Ayuntamiento, Ismael Garza García, solicita la dispensa de la lectura del acta número 34, que corresponde a la sesión ordinaria de fecha 29 de junio de 2022, en virtud de que fue circulada con anticipación a esta sesión a través de los correos electrónicos oficiales y que tienen a la vista. Recogiendo el sentido del voto, dando como resultado la aprobación por unanimidad de votos a favor por parte de los miembros del Ayuntamiento presentes, por lo cual queda aprobada la dispensa a la lectura del acta número 34, que corresponde a la sesión ordinaria de fecha 29 de junio de 2022. Acto continuo, el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara

Esmeralda Silva

Caro Alberto

Caro Alberto

Caro Alberto



Garza, instruye al C. Secretario del Ayuntamiento, Ismael Garza García, ponga a consideración de los miembros del Ayuntamiento la aprobación del contenido en su totalidad del acta número 34, que corresponde a la sesión ordinaria de fecha 29 de junio de 2022, acto seguido, el C. Secretario del Ayuntamiento, Ismael Garza García, por instrucciones del C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, pone a consideración del pleno del Ayuntamiento para su aprobación, el contenido en su totalidad del acta número 34, que corresponde a la sesión ordinaria de fecha 29 de junio de 2022. Recogiendo el sentido de la votación dando como resultado la aprobación por unanimidad de votos a favor por parte de los miembros del Ayuntamiento presentes, por lo cual queda aprobado el contenido en su totalidad del acta número 34, que corresponde a la sesión ordinaria de fecha 29 de junio de 2022, dando por agotado el presente punto del orden del día.

En el desarrollo del cuarto punto del orden del día relativo al Informe del avance y cumplimiento de los acuerdos tomados en la Sesión Ordinaria del Ayuntamiento de fecha 29 de junio de 2022, que obra bajo el acta número 34, por parte del Secretario del Ayuntamiento en cumplimiento a lo dispuesto por el artículo 98 fracción XI de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León. Acto seguido el C. presidente Municipal Carlos Alberto Guevara Garza, otorga el uso de la voz al C. Secretario del Ayuntamiento, Ismael Garza García, quien procede a rendir su informe en los siguientes términos:

SESION DEL AYUNTAMIENTO	PUNTO DE ACUERDO	AVANCE/ CUMPLIMIENTO
<b>SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 29 DE JUNIO DEL 2022, QUE CONSTA BAJO EL ACTA NÚMERO 34</b>	En el desarrollo del punto número siete del orden del día, Validación del calendario oficial de los días inhábiles correspondientes al 2do. Semestre del año 2022 de la Administración Pública Municipal, siendo estos sábados y domingos, viernes 16 de Septiembre, lunes 21 de Noviembre, en conmemoración del 20 de Noviembre, lunes 02 y martes 03 de Enero de 2023, (en sustitución de los días 25 de Diciembre de 2022 y 01 de Enero de 2023, en atención a que son días de descanso obligatorio y que coinciden ambos días en día Domingo), Período vacacional de invierno del Lunes 19 al Viernes 23 de Diciembre de 2022, del lunes 26 al Viernes 30 de Diciembre de 2022.	Cumplido
	En el desarrollo del punto número ocho del orden del día relativo asuntos generales, se acordaron los siguientes	



	<p>puntos:</p> <p>I. Se autorizó la celebración de un Contrato de Uso y Goce Temporal y Gratuito de Inmueble, que celebran por una parte el Municipio de García, Nuevo León y por la otra parte, Telecomunicaciones de México, Organismo Descentralizado de la Administración Pública Federal.</p> <p>II. Se autorizó la celebración de un convenio de colaboración entre la Alianza Anticáncer Infantil A.B.P. y el Municipio de García, Nuevo León.</p> <p>III. Aprobación de la aclaración del acuerdo alcanzado mediante el Acta Número 29 en la Sesión Extraordinaria de fecha 09 de mayo de 2022.</p>	<p>En vías de Cumplimiento</p> <p>En vías de Cumplimiento</p> <p>Cumplido</p>
--	---	---

En el desarrollo del quinto punto del orden del día relativo a Dar cuenta del número y contenido de los asuntos turnados a comisiones, con mención de los pendientes, por parte del Secretario del Ayuntamiento en cumplimiento a lo dispuesto por el artículo 98 fracción X de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León. Acto seguido el C. presidente Municipal Carlos Alberto Guevara Garza, otorga el uso de la voz al C. Secretario del Ayuntamiento, Ismael Garza García, quien procede a rendir su informe, mismo que se adjunta a la presente Acta como Anexo I.

En el desarrollo del sexto punto del orden del día relativo al Informe de Actividades del C. Presidente Municipal. Acto seguido el C. Presidente Municipal Carlos Alberto Guevara Garza, procede a rendir su informe en los siguientes términos:

**02 de Julio del 2022**

Instalación de la primera piedra de la Iglesia del Inmaculado Corazón de María, en la Colonia Valle de las Cumbres, en el Sector Premier.

**03 de Julio del 2022**

Evento en el Centro de Atención Canina y Felina "la Responsable Tenencia hace la Diferencia"

Hoja 5 de 14 Del Acta 35 de fecha 14 de Julio del 2022.

*[Handwritten signature]*

*Esméralda Silva*

*[Handwritten signature]*

*[Handwritten signature]*

*[Handwritten signature]*



**04 de Julio del 2022**

Reunión con el Director de Agua y Drenaje de Monterrey, para la actualización para el tema del agua.

Firma del Convenio con Fundación Azteca, para el Apoyo de la Orquesta Infantil del Municipio.

Asistencia a la interpretación Musical de la Orquesta Apodaca

**05 de Julio del 2022**

Reunión de Seguridad con la Mesa para la Construcción de la Paz.

Inauguración de obra de rehabilitación de pavimento en la Calle Hidalgo, en el Centro de García, desde la Calle Lerdo de Tejada hasta la Plaza Principal.

Recorrido por los tinacos comunitarios, en la Colonia Sierra Real y Urbivilla.

**06 de Julio del 2022**

Firma del Convenio con la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales, para la capacitación en materia de delitos electorales.

Reunión de Seguridad con la Mesa para la Construcción de la Paz.

**11 de Julio del 2022**

Reunión en las instalaciones de Agua y Drenaje de Monterrey.

**11 de Julio del 2022**

Reunión de Seguridad con la Mesa para la Construcción de la Paz.

**13 de Julio del 2022**

Reunión con la Presidenta del Encuentro Mundial de Valores.

Hoja 6 de 14 Del Acta 35 de fecha 14 de Julio del 2022.

112  
Mun. de  
Fabiola  
Lerdo de Tejada



En el desarrollo del séptimo punto del orden del día relativo a la aprobación de la Celebración del Segundo Convenio Modificatorio al Contrato de Obra Pública para la Modificación del Sistema de Alumbrado Público y Mantenimiento Preventivo y Correctivo para su conservación de fecha veintiuno de Diciembre de dos mil dieciséis, que se prevé celebrar con la Sociedad Anónima denominada N.L. Technologies, Sociedad Anónima de Capital Variable, con el propósito de hacer modificaciones en las cláusulas segunda, sexta, octava, y décima novena, solamente en lo que hace al suministro de energía eléctrica y al mantenimiento, monitoreo y conservación de los equipos. Acto seguido el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, propone el acuerdo relativo al presente punto del orden del día en los siguientes términos:

Que, el pago de los conceptos que ampara el Contrato de Obra Pública para Modificación del Sistema de Alumbrado Público y Mantenimiento Preventivo y Correctivo para su Conservación, incluye el suministro de energía eléctrica para el servicio de alumbrado público, y éste se realiza mediante el Fideicomiso Irrevocable de Administración y Fuente de Pago, en el que participa el Municipio de García, Nuevo León, como Fideicomitente y Fideicomisario en Último Lugar; Banca Afirme, S.A. Institución de Banca Múltiple, Afirme Grupo Financiero, (División Fiduciaria), como Fiduciario, y NL Technologies, S.A. de C.V., como Fideicomisario en Primer Lugar, sin embargo, hay un gran desfase entre las fechas en que se alcanzan los niveles requeridos para que el Fiduciario pueda entregar las cantidades que corresponden a las obligaciones de pago y las fechas límite para el pago del suministro de Energía Eléctrica a la Comisión Federal de Electricidad, lo que ha generado diversos avisos de suspensión, mismos que conforme al Protocolo para la Suspensión de Energía Eléctrica aplicable en Servicio de Alumbrado Público, pueden culminar en la suspensión del suministro de energía eléctrica en las oficinas del Municipio y en el servicio de Alumbrado Público, por lo cual, teniendo todo miembro de la comunidad el interés en que el Municipio cumpla con lo dispuesto en el artículo 132, fracción I, inciso b) de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Nuevo León, prestando el servicio de Alumbrado Público y además de que este servicio funcione correctamente en espacios públicos y vialidades con la menor interrupción posible, con plazos más cortos para el mantenimiento correctivo y preventivo, por ser un servicio fundamental que permite la convivencia en comunidad y que se encuentra directamente relacionado con el tema de seguridad,

Esmeralda Silva

Hoja 7 de 14 Del Acta 35 de fecha 14 de Julio del 2022.

*[Handwritten signatures and notes in blue ink on the right margin]*

*Car. Ramirez Fabrice*

*[Handwritten signatures and initials in blue ink on the left margin]*





suministro de energía eléctrica y al mantenimiento, monitoreo y conservación de los equipos.

Acto Continuo el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, al no existir dudas o aclaraciones al respecto, por parte de los miembros del Ayuntamiento presentes, instruye al C. Secretario del Ayuntamiento, Ismael Garza García, para que someta a votación del pleno del Ayuntamiento el presente punto del orden del día en los términos antes expuestos. Recogiendo el sentido de la votación, dando como resultado la aprobación por unanimidad de votos a favor por parte de los miembros del Ayuntamiento, se da por agotado el presente punto del orden del día.

En el desarrollo del octavo punto del orden del día relativo a los asuntos generales. Acto seguido el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, otorga el uso de la voz a los miembros del Ayuntamiento presentes.

Acto continuo, interviene el C. Décimo Regidor, Luis Armando Treviño Rosales, quien comenta que vecinos de la Colonia La Cruz, están solicitando que, se lleve a cabo un estudio técnico para la instalación de un semáforo en prolongación Juárez por el cuello de botella que se hace en esa zona, específicamente adelante de una tienda de conveniencia que se ubica en la zona.

Acto continuo intervienen el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, quien comenta que, si ubica el lugar, y que, de hecho, ya se está haciendo una obra referente a las luminarias en ese punto.

Acto continuo interviene el C. Secretario del Ayuntamiento, Ismael Garza García, quien comenta que, más que un semáforo se ocupa un estudio de ingeniería vial, ya que los vehículos que vienen por la calle Morelos y tratan de incorporarse, se topan con los de prolongación Juárez, y no hay visibilidad para los que vienen por Morelos y ahí es dónde empiezan a entorpecer el tráfico.

Acto continuo intervienen el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, quien comenta que, dos empresas del ramo de los supermercados están interesadas en construir una tienda en un terreno de la zona y que, derivado de esto se harán

*Hoja 9 de 14 Del Acta 35 de fecha 14 de Julio del 2022.*

*[Handwritten signature]*

*[Handwritten signature]*

*[Handwritten signature]*

*avz Nam. 11/22  
Tel. 81-24-88-00*

*[Handwritten signature]*

*[Handwritten signature]*

*[Handwritten signature]*

*[Handwritten signature]*

*[Handwritten signature]*

*[Handwritten signature]*

*Esmeralda Silva*

*[Handwritten signature]*

*[Handwritten signature]*



algunas modificaciones a la vialidad y que incluso hasta se planea construir una calle nueva de cuatro carriles en la zona, la cual beneficiara mucho la problemática vial de este lugar.

Acto continuo interviene la C. Síndico Primera, María Luisa Silva Jaramillo, quien comenta que, respecto al tema del reparto de agua, específicamente con los tinacos comunitarios, es importante estar alertas, en virtud de que algunos vecinos del municipio les han preguntado que, si es posible que familiares de ellos de otros municipios puedan pasar a llevar agua, ya que en sus municipios no tienen ese beneficio.

Acto continuo intervienen el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, quien comenta que, si es un tema muy complicado, que de hecho él ha recibido mensajes de muchas colonias de otros municipios como Monterrey, Escobedo, Santa Catarina, donde le están pidiendo ayuda para el tema del agua, así mismo, comenta el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, que se sabe que está muy difícil este tema, que serán quince días que estará muy complicado y por eso en estos momentos se están programando reuniones para estar conectando tinacos, el día de ayer se conectaron cuatro tinacos en la colonia Paraje San José, se están conectando más en la Colonia Valle de Lincoln, en Portal de Lincoln, Real de Lincoln, Vista Bella, Alta Villa, Punta Alta y en Héroes de Capellanía, se está tratando de conectar tinacos en todo el Municipio, vamos a cubrir todas las colonias, así mismo se tratara de que sean más de treinta o treinta y cinco tanques, para reforzar el abasto, y con esto se llegara aproximadamente a setenta tanques.

Acto continuo intervienen la C. Primera Regidora, Mariana Lizbeth Vallejo Olivares quien solicita apoyo para las colonias Paseo de Capellanía y Riveras. Ya que en estas colonias si contaban con agua en las tuberías, pero desde hace dos días que cortaron el suministro y se acabaron la reserva que recolectaron.

Acto continuo intervienen el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, quien comenta que ya se pasó el reporte para cubrir esas colonias y se tienen contempladas para el refuerzo mediante pipas, así mismo comenta el Presidente Municipal que en Agua y Drenaje de Monterrey, comentan que son quince días muy

Peribbe

Mon. y  
Fáb. y  
C

C

Esmeralda Silva



complicados los que se avecinan pero que se estarán recibiendo reportes y dando seguimiento, así como tomando medidas y se está y se estará trabajando en conjunto y tratando de sacar adelante este tema. Seguimos en asuntos generales si alguien desea hacer uso de la voz.

Acto continuo intervienen el C. Sexto Regidor, Erolto Enríquez Terán, quien comenta que asistió a una reunión con la gente de Mercados y que a petición de los compañeros de esta dirección, con la situación que se está viviendo en el tema de la falta de agua, ellos ofrecen su apoyo en solidaridad con este tema, ya que se sabe es muy cansado estar constantemente las mismas personas apoyando, en ejemplo la Regidora Fabiola que ha estado apoyando en la repartición de agua en pipas desde las ocho de la mañana hasta las tres de mañana, y así como ella muchos de los compañeros, así mismo el Sexto Regidor, reitera que están en la mejor disposición para el apoyo, todo el equipo de mercados.

Acto continuo intervienen el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, quien comenta que se agradece mucho el apoyo y así mismo informara a las personas encargadas, del listado de voluntarios que se están solidarizando y uniendo para ayudar con el reparto de agua en pipa.

Acto continuo intervienen el C. Sexto Regidor, Erolto Enríquez Terán, quien comenta que se ha estado viendo la situación de bloqueos por ciudadanos y que están insultando y agrediendo a los elementos de la policía municipal, que llegan al apoyo, así mismo, el C. Sexto Regidor comenta que se sabe que este no es solamente un asunto municipal pero que se debe resolver y que debido a que son ciudadanos de este Municipio hay que darles la atención, el C. Sexto Regidor hace una sugerencia referente a que en esos casos se acepte el apoyo del Estado con los elementos de Fuerza Civil, ya que también es competencia del Estado y de la Federación.

Acto continuo interviene la C. Décima Segunda Regidora, Cruz Mireya Cardona Hernández, quien pregunta por el abasto de agua en el fraccionamiento los temazcales.

Esmeralda Silva

Cruz Mireya Cardona  
Fabiola



Acto continuo interviene el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, quien comenta que revisara ese tema y le informara en que estatus se encuentra, pero que la instrucción ya se giró para auxiliar con el abasto del vital líquido.

Acto continuo interviene la C. Tercera Regidora, Esmeralda Llanes Martínez quien en uso de la voz comenta que referente al tema del abasto de agua quisiera saber cuáles son los pozos que se van a habilitar para ser conectados a la red local de abasto de agua.

Acto continuo interviene el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, quien comenta que los pozos que se van a conectar son el Oasis, Santa Lucia, uno que está en la Calle Hidalgo en el Casco, el de la Zapata, el de la Juárez, el del Parque de Beisbol, el de Rayón de Infonavit, el de Infonavit Los Nogales, otro más en Punta Diamante.

Acto continuo interviene la C. Tercera Regidora, Esmeralda Llanes Martínez quien en uso de la voz pregunta cuál será la capacidad de abastecimiento de cada pozo.

Acto continuo interviene el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, quien comenta que cada pozo abastecerá dos colonias según los comentarios de los expertos en la materia. Acto seguido y en continuo uso de la voz, el C. Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, comenta, que el espacio de asuntos generales sigue abierto, que si alguien más desea hacer uso de la voz lo puede hacer y al no existir más intervenciones por parte de los miembros del Ayuntamiento presentes, se da por agotado el presente punto.

Y continuando con el último punto del orden del día, la Clausura de la Sesión. El Presidente Municipal, Carlos Alberto Guevara Garza, quien preside la sesión, la da por clausurada siendo las 12:00 doce horas del mismo día 14 catorce de julio del año 2022, dos mil veintidós, declarándose validos los acuerdos tomados en la misma. Damos fe.

**CARLOS ALBERTO GUEVARA GARZA**  
**PRESIDENTE MUNICIPAL**

*Hoja 12 de 14 Del Acta 35 de fecha 14 de Julio del 2022.*

*[Handwritten signature]*

*[Handwritten signature]*

*[Handwritten signature]*

*[Handwritten signature]*

*Esmeralda Silva*

*[Handwritten signature]*

*[Handwritten signature]*

*cur. Nurma Guevara Garza*

*[Handwritten signature]*

*[Handwritten signature]*



*Mariana*

MARIANA LIZBETH VALLEJO OLIVARES  
PRIMERA REGIDORA

*Placido*

PLACIDO ANTONIO HERNÁNDEZ  
SEGUNDO REGIDOR

*[Signature]*

*Esmeralda*

ESMERALDA LLANES MARTÍNEZ  
TERCERA REGIDORA

*Javier*

JAVIER TORRES MARTÍNEZ  
CUARTO REGIDOR

*[Signature]*

*Esmeralda Silva*

ESMERALDA CONCEPCIÓN SILVA PONCE  
QUINTA REGIDORA

*Eroldo*

EROLDO ENRIQUEZ TERÁN  
SEXTO REGIDOR

*Cruz Fabiola*

FABIOLA MANUELA CRUZ RAMÍREZ  
SÉPTIMA REGIDORA

*José Manuel*

JOSÉ MANUEL LEDEZMA GÓMEZ  
OCTAVO REGIDOR

*María Carolina*

MARÍA CAROLINA FLORES ROJAS  
NOVENA REGIDORA

*Luis Armando*

LUIS ARMANDO TREVIÑO ROSALES  
DÉCIMO REGIDOR

*[Signature]*

*[Signature]*

Hoja 13 de 14 Del Acta 35 de fecha 14 de Julio del 2022.

*[Signature]*



*Erika*

**ERIKA DEL CARMEN GONZÁLEZ  
OBREGÓN  
DECIMA PRIMERA REGIDORA**

*Cruz*

**CRUZ MIREYA CARDONA  
HERNÁNDEZ  
DÉCIMA SEGUNDA REGIDORA**

*M<sup>ra</sup> Luisa Silva*

**MARÍA LUISA SILVA JARAMILLO  
SINDICA PRIMERA**

*Ernesto*

**ERNESTO AARON GUTIÉRREZ  
GALVÁN  
SINDICO SEGUNDO**

*Ismael*

**ISMAEL GARZA GARCÍA  
SECRETARIO DEL  
AYUNTAMIENTO**

*José Ricardo*

**JOSÉ RICARDO VALADEZ LOPEZ  
SECRETARIO DE TESORERÍA,  
FINANZAS Y ADMINISTRACIÓN  
MUNICIPAL**

*J*

*[Handwritten signatures]*

*[Handwritten signatures]*  
*Esméralda Silva*